
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨　　（２月２７日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１５番            　　鈴　　木　　優　　樹

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　減災・防災のための取組について

   

　１　県は、災害に強い道路網の整備にどのように取り組んで 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

　　いくのか尋ねたい。     

   

　２　県は、県管理の緊急輸送道路における橋りょうの耐震対 〃  道 路 管 理 課 

   　　策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

  ３　県は、女性に配慮した避難所の運営について、市町村を 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   　　どのように支援していくのか尋ねたい。

   

  ４　県は、大規模災害に備え、災害救助犬の育成団体との連 〃  〃  

   　　携にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　５　大規模災害に備えた県警察の対処能力の向上に向けた取 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

　　組について尋ねたい。   

       

　６　大規模災害時の速やかな交通規制に向けた県警察の取組 〃  〃  

　　について尋ねたい。    

   

   二　子どもや家庭への支援について

   

　１　県は、困難を抱える子どもや家庭への支援にどのように こども未来局長 児 童 家 庭 課 

   　　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　県は、児童相談所への弁護士配置に向けてどのように取 〃  〃  

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　３　市町村が行う介護と育児のダブルケアに対応する総合的 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

  　　な相談体制について、県はどのように支援していくのか尋

   　　ねたい。

  



　　　　　　　　                                                                  １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   三　農業等の振興について

   

　１　知事は、スマート農業の推進にどのように取り組んでい 知 事 農 業 振 興 課 

　　くのか尋ねたい。   

     

　２　県は、地域産業６次化の推進にどのように取り組んでい 農林水産部長 農 林 企 画 課 

   　　くのか尋ねたい。   

   

　３　県は、新たに輸出に取り組もうとする農業者や加工事業 観光交流局長 県産品振興戦略

   　　者等をどのように支援するのか尋ねたい。 課

  農 林 企 画 課 

   

　４　県は、産地で培われた優れた栽培技術の普及にどのよう 農林水産部長 農 業 振 興 課 

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

                                                    　 課

  　　県は、市町村におけるデジタル田園都市国家構想交付金の

   　活用に向け、どのように支援しているのか尋ねたい。

   

   五　医療体制の充実について

   

　１　第八次医療計画において、医療体制の充実にどのように 知 事 地 域 医 療 課 

　　取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

　２　県は、心電図伝送システムの導入拡大にどのように取り 保健福祉部長 〃  

   　　組んでいくのか尋ねたい。

   

六　パートナーシップ制度について 生活環境部長 男 女 共 生 課 

     

   　　パートナーシップ制度について、県の考えを尋ねたい。

   

   

  



　　　　　　　　                                                                  １－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

七　他県と連携した観光施策について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   　

　　県は、他県と連携した外国人観光客の誘客にどのように取   

　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　教育行政について 教 育 長 教 育 庁

  　　　 

　１　県教育委員会は、安積高等学校に併設する県立中学校に   

   　　おいて、どのような教育に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　２　教職員の勤務実態を踏まえた制度改正を国に求めるべき   

　　と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

　３　県教育委員会は、市町村立学校の１人１台端末の更新を   

　　どのように支援していくのか尋ねたい。   

   

   

   　  

   　

     

   

   　

   

　   

   　

   

 


